

Polsek Gunung Talang Polres Solok Gencarkan Program Ketahanan Pangan Untuk Warga

JIS Sumbar - SOLOK.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 31, 2024 - 13:37



SOLOK – Dalam rangka memperkuat ketahanan pangan masyarakat, Polsek Gunung Talang Polres Solok aktif menggencarkan program ketahanan pangan di wilayahnya. Program ini bertujuan untuk mendukung kebutuhan pangan masyarakat sekaligus meningkatkan kesejahteraan warga setempat. Kapolres Solok AKBP Muari, S.IK, MM, MH, melalui Kapolsek Gunung Talang, AKP Defrianto, SH, MH, menjelaskan bahwa inisiatif ini merupakan bagian dari instruksi Kapolri untuk menggalakkan program ketahanan pangan di tengah-

tengah masyarakat.

"Kami melihat kebutuhan pangan yang stabil sangat penting, apalagi di wilayah pedesaan seperti Gunung Talang yang bergantung pada hasil pertanian. Karena itu, kami memberikan pendampingan dan dukungan kepada masyarakat agar mereka bisa lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan mereka sendiri," ujarnya.

Setelah kemaren Kapolsek dan jajaran anggota Polsek Gunung Talang mendirikan kebun percontohan yang ditanami berbagai jenis sayuran dan tanaman pangan serta budidaya ikan, disamping memberikan penyuluhan kepada masyarakat, hari ini Kamis, 31 Oktober 2024, Polsek Gunung Talang mengadakan kegiatan Ketahanan Pangan melalui program pemanfaatan lahan di areal pertanian Jorong Pasar Baru, Nagari Koto Gadang Guguk, Kabupaten Solok, Sumatera Barat.

Kegiatan ini juga bertujuan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya pertanian.

Kegiatan ini melibatkan petani lokal sebagai sasaran utama, dimana Bhabinkamtibmas Nagari Koto Gadang Guguk, AIPDA Rahmat Bintara Putra memberikan edukasi dan imbauan untuk meningkatkan praktik bercocok tanam. Selain itu, personel kepolisian juga berpartisipasi langsung dalam membantu petani.

"Dengan fokus pada pemanfaatan lahan sekitar rumah, kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat ketahanan pangan di wilayah tersebut serta mendukung visi Indonesia Maju Menuju Indonesia Emas 2024," ujar AIPDA Rahmat di sela-sela kegiatan tersebut.

Kegiatan ini diharapkan dapat mendorong masyarakat untuk lebih aktif dalam pertanian dan memperkuat kemandirian pangan di daerah. (Amel)